



EN ESTE NÚMERO

**El silencio del Frente Amplio**  
No se pronunció sobre ausencia de Venezuela, Nicaragua y Cuba.  
NACIONAL / A9

**Liberación de tres rehenes**  
Israel espera: día clave para el futuro del alto el fuego en Franja de Gaza.  
INTERNACIONAL / B2

**CAMBIA LA CARA EN EL BAR**  
"Estoy ansioso porque es una oportunidad inesperada", dice Colo Gianarelli sobre su rol en "Polémica". SÁBADO SHOW / 8



**Peñarol: en casa, pero sin su gente**  
El aurinegro recibe a Boston River a partir de las 19:30 en el CDS.  
OVACIÓN / C2

**ÍNDICE**

Qué Pasa	A2	Las firmas	A15
Nacional	A4	Internacional	B1
Economía	A11	Bienestar	B6
Mercados	A12	Voz del lector	B11
Rurales	A13	Espectáculos	B12
Opinión	A14	Deportes	C

**EL TIEMPO**

MÍN.	MÁX.	Cubierto. Precipitaciones y tormentas.
17°	28°	

# Asume nuevo Parlamento sin mayoría para el Frente



PROGRAMA. Todo empieza 13:30. El diputado del MPP Sebastián Valdomir presidirá la Cámara Baja. A las 17 sesiona el Senado y 18:30 la Asamblea General.

La izquierda enfrenta esa realidad por primera vez desde el gobierno, que la obliga a negociar

Hoy, cinco años después, se da un nuevo giro en el mapa político del país con el retorno del Frente Amplio al poder, pero con un dato inédito que abre la interrogante de cómo será verlo en la práctica: la falta de mayoría absoluta en el Parlamento. Concretamente, la coalición de izquierda tendrá mayoría en el Senado —donde alcanzó 16 de las 30 ban-

cas—, pero no en Diputados, donde ocupará 48 de los 99 escaños. El desafío, planteado desde el último domingo de octubre cuando se conocieron los resultados electorales que marcaron el nuevo Parlamento, ya ha sido tomado tanto por frenteamplistas (para intentar tender puentes con los partidos que integran el oficialismo actual), como por legisladores blancos y

colorados para procurar que los dos diputados de Cabildo Abierto y los dos de Identidad Soberana actúen como un bloque opositor. El nuevo Parlamento que asume hoy tendrá un Senado con 16 legisladores del Frente Amplio, nueve del Partido Nacional y cinco del Partido Colorado. Y una Cámara de Representantes con 48 diputados frentistas, 29 del Partido Na-

cional, 17 del Partido Colorado, dos de Cabildo Abierto, dos de Identidad Soberana y uno del Partido Independiente. Varios legisladores confirmaron a El País que ya se están dando intercambios y primeros sondeos para conocer la postura sobre diferentes temas. Y así encaminar acuerdos que permitan alcanzar el voto 50 en Diputados. Una de las señales más evidentes la ha dado el diputado por Cabildo Alvaro Perrone, que ha dejado abierta de forma explícita la posibilidad de acompañar iniciativas impulsadas por el futuro gobierno de Orsi. **NACIONAL / A4**

UNA OLA DE PROYECTOS DE BORDABERRY

Pedro Bordaberry desembarca una vez más hoy al Parlamento y lo hará con la presentación de 17 proyectos de ley y dos iniciativas para la creación de comisiones bicamerales. Varios proyectos buscan la "desregulación y facilitación de la actividad económica", también sobre la seguridad pública, la movilidad, energía y eutanasia.



HEBER, EL LEGISLADOR RÉCORD

Desde hace 40 años, Luis Alberto Heber ocupa una banca en el Palacio Legislativo. La primera vez que fue electo tenía 26 años, en 1984, solo uno más de los que pide la Constitución para integrar la Cámara de Diputados. Es el legislador que está hace más tiempo de manejar ininterrumpida, y ahora se prepara para su octavo período.

## Primera cita para el fin de la guerra en Ucrania

El vicepresidente Vance se reunió con Zelenski. La primera reunión de las negociaciones patrocinadas por Estados Unidos para terminar con la guerra en Ucrania tuvo lugar ayer en Múnich. El vicepresidente estadounidense, JD Vance, y el presidente ucraniano, Volodímir Zelenski, se comprometieron a trabajar para poner fin a la guerra con una paz duradera. "Queremos que pare la matanza, pero queremos lograr una paz resistente, no la clase de paz que haga que en Europa occidental vuelva a haber un conflicto de aquí a unos pocos años", declaró Vance. Así, Zelenski calificó de "positivo" el encuentro. "Estamos listos para avanzar lo más rápido posible hacia una paz real y con garantías". **INTERNACIONAL / B1**



Vice de EE.UU., JD Vance.

## Alquileres se sostienen en febrero; operadores dicen que crecieron 12%

Preven que la segunda quincena también supere los datos de 2024. Los alquileres por la temporada de verano continúan de manera sostenida. Javier Sena, presidente de la Cámara Inmobiliaria de Punta del Este-Maldonado, dijo que la ocupación durante la primera quincena de este mes ha sido superior en relación con el mismo período del 2024, concretamente entre un 10% y 12%. "Casi todo lo que se alquiló es de segunda línea (vista al mar no directa), ya que las propiedades de primera línea fueron mayoritariamente ocupadas por sus propietarios. Los apartamentos han sido más buscados que las casas debido a los servicios de seguridad, limpieza y piscina, entre otros elementos. Al referirse a los precios, indicó que el costo es similar para la segunda y tercera línea: ronda los US\$ 1.600 para las propiedades de un dormitorio y US\$ 3.600 para las de dos dormitorios. Sena resaltó la presencia de turistas uruguayos, aunque aseguró que la tónica del visitante argentino sigue siendo sostenida en este mes. **ECONOMÍA / A12**

POZOS ACUMULADOS **SORTEO: 16/02/2025**

**\$ 53.200.000**

► ORO \$ 47.100.000 ► REVANCHA \$ 6.100.000 **POZOS APROXIMADOS**

www.labanca.com.uy  
Prevenición y ayuda al juego patológico.  
0800-2000 Línea de atención gratuita.  
Juega Responsablemente

BROU RECOMPENSA		COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA		
DÓLAR	DÓLAR	42,50	44,00	DÓLAR	42,00	44,50	EURO	43,05	48,07	ARGENTINO	0,02	0,20	REAL	7,00	8,70

7 730989 522134